

Une mission en plein déploiement

La propriété de Saints-Martyrs-Canadiens (Le Camp Beauséjour du Lac Sunday) a été acquise par la province d'Arthabaska en 1959. Elle fut d'abord utilisée comme lieu de repos pour les frères durant la période des vacances. Par la suite, on y organisa une colonie de vacances pour les enfants que l'on accueillait durant l'été. Un peu plus tard, durant le mois de juillet, on lança l'initiative de camps familiaux.

Au cours des ans, s'établit aussi la coutume de mettre le camp à la disposition de différents groupes qui voyaient à leur propre animation.

Depuis trois ou quatre ans, le personnel de Saints-Martyrs-Canadiens réfléchit sur la vocation à donner à leur œuvre. Il considère de nouveaux volets; entre autres, a été mis sur pied un Village des Sources.

De nombreux aménagements ont été faits pour relancer les projets du Camp Beauséjour du Lac Sunday et en faire un centre qui fonctionne de façon régulière et permanente, spécialement orienté vers la pastorale.



Frère Jacques Aubry, S.C.
Frère Jean-Claude Éthier, S.C.